

Mayra Vriesema BEWERBUNG Politische Geschäftsführung

Ihr Lieben,

hiermit möchte ich mich bei Euch erneut als politische Geschäftsführerin bewerben, denn ich bin sauer. Sauer, weil der Bundesinnenminister seiner Rolle nicht gerecht wird. Er könnte Menschenleben retten, indem er aufhört sämtliche Landesaufnahmeprogramme zu blockieren und dafür sorgt, dass diese Peinlichkeit mitten in Europa beendet wird. Aber das tut er nicht. Und genau deshalb möchte ich mit euch auch im kommenden Jahr mit grünem Wind und vollstem Engagement für Menschenrechte kämpfen. Denn es ist nicht länger auszuhalten Debatten zu verfolgen, in denen beispielsweise in Frage gestellt wird, ob es ein strukturelles Problem bezüglich Rechtsextremismus bei der Polizei geben könnte. Natürlich gibt es dieses Problem und es muss angegangen werden. Es ist an der Zeit unsere grünen Forderungen, Ideen und Konzepte nun endlich auf den verschiedensten Ebenen in die Praxis umzuwandeln. Sei es auf kommunaler-, Landes-, oder Bundesebene. Die kommende Legislaturperiode im Bundestag wird die letzte sein, in der wir das Ruder rumreißen könnten, um das 1,5°C Ziel gerade noch so zu erreichen. Deswegen ist es um so wichtiger, mit Euch einen enorm starken Wahlkampf hinzulegen und da habe ich enorme Lust drauf. Wir haben ein riesiges Potential, welches nun auch unter Beweis gestellt werden muss. Genau deshalb bitte ich um Euer erneutes Vertrauen und Eure Stimme!



ÜBER MICH:

1999 in Husum geboren

2016 Mittlere Reife an der Gemeinschaftsschule Husum Nord

2019 Abitur am Beruflichen Gymnasium des Kreises Nordfriesland

Seit 2019 Stipendiatin der Heinrich-Böll-Stiftung

Seit 2019 2-Fach Bachelor Politikwissenschaft/Soziologie an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel

GRÜNES ENGAGEMENT:

2017 Mitglied bei den Grünen und der GRÜNEN JUGEND Schleswig-Holstein

2017-2019 Sprecherin der GRÜNEN JUGEND Nordfriesland

2018 - Heute Beisitzerin im Ortsvorstand Husum

2019 - 2020 Politische Geschäftsführerin der GRÜNEN JUGEND Schleswig-Holstein